



DIE DREIFALTIGKEITSSÄULE in Lengfurt war einige Tage verhüllt, weil sie renoviert wird. Im Bereich des Sockels wird noch gearbeitet (unser Bild). Hier waren Konservierungsarbeiten erforderlich, zudem wurde kleine Schäden an den Figuren ausgebessert. Die Gemeinde brachte für die Maßnahmen einschließlich Gerüst rund 20 000 Mark auf. Verbessert wird auch das Umfeld, denn das Regenwasser soll künftig an der Säule vorbei abfließen. Diese Arbeiten erledigte der gemeindliche Bauhof, die Konservierung besorgte eine Spezialfirma.